
令和４年度 第４回 学校運営協議会記録  

１．開催日 令和４年１２月１４日(水)１８：００～１９：００ 

２．会場  立川市立第六小学校  

３．参加者  

 

４．内容  ＜司会:副校長＞ 

 （１）校長挨拶 

    東京都もコロナウイルス感染症に罹患している人が増加しているように、学校でも体調を崩している児童

が増えてきた。元気に２学期の末まで過ごしてほしい。感染対策を引き続き行っていく。 

    来年度の日光移動教室は、令和５年５月２４日（水）～２６日（金）の３日間で実施する。予定では、バス

１台で計画を進めている。     

 （２）２学期の学校の状況について 

    １１月１９日（土）に、立川市民科公開講座を実施した。各学年、地域との関わりとの学びをまとめて発表

したり、地域のためにできることを話し合ったりする活動を保護者に公開した。また、オンラインでも公開

を行った。 

    児童は、仲良し班活動や児童集会等、全校での取り組みを楽しんでいる。 

   ６年生は、立川市民科公開講座で起業家プログラムの発表を行った。多摩信用金庫さんなどに依頼をし、

児童が融資を受けるプレゼンテーションを行い、プレゼンテーション能力を育成した。児童は、商品を開発

して１店舗８個の商品をチケット方式で、保護者に販売することができた。今までの市民科の学習の継続が

行えて、児童は達成感をもつことができた。また、会社の企業理念に則り、全ての児童が役職につき、児童

の力が伸びるように活動することが出来た。 

（３）次年度の教育過程の構想について 

  ・今後の学芸的行事の在り方について 

   「児童が活躍できる様々な場面を設定したい。」「日常の学習活動を基本として発表につなげるようにした 

い。」という考えのもと、次年度からは、音楽会（R5）、学習発表会（R6）、展覧会（R7）を１年ごとに取り 

組んでいきたい。 

  ・配当時数については、国語や算数といった基礎基本の習熟を考えながら、時数を検討している。 

（４）意見交換 

  ・学習発表会とはどういったものか。 

  →国語の音読や理科や社会で調べたものをまとめて発表した。また、市民科での地域で学んだことを発表し

た。 

  ・音楽会は全学年というが、６年生の三中校区連合音楽会とどう関連させるのか。 

  →同時期に行い、６年生の意欲を継続させる。 

  ・学芸会がなくなるのは、寂しいが、音楽会など新たな取り組みもあり、よいと思う。 

  ・演劇的な要素は、他の活動で盛り込んだり、学習発表会で児童が考えたりしながら、学習の場で発表できる

とよい。 

  ・先生が健やかであった方がいい。働き方改革も考えて、先生にも児童にもよい学習活動になるといい。 

  ・保育園も子どものための発表会を行うようにしているので、小学校の取り組みは良いと思う。 

  ・４表について（年間行事予定） 

   運動会９月３０日（土） 音楽会１１月２４日（金） 三中校区連合音楽会１２月１日（金）、立川市民科

公開講座２月１７日（土）の予定。 

（５）今後のスケジュール  

２月２４日(金)１４：２０～ 展覧会参観後に協議会を実施。 


